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 Коротко
 В прошедший четверг состоя

лась встреча первого заместителя 
главы администрации округа В. Т. 
Бобылева с сотрудниками городс
кой администрации и руководите
лями муниципальных предприятий 
Нягани. Валерий Тимофеевич рас
сказал о проблемах в экономике 
округа, отметив, впрочем, что поло
жение нормализуется Проанали
зировал ситуацию в нефтяной и лесопромышленной

 отраслях 
Нягани, а также в социальной сфе
ре. Ответил на вопросы. И в завер
шение беседы одобрил первые 
шаги в работе нового мэра города 
— Е. И. Делова

31 января с коротким визитом в 
Нягань прибыли представители 
фирмы "СМЕЛТ - ИНТАГ", занима
ющейся строительством регио
нального хирургического комплек
са. О бсуждены задачи 
сотрудничества, график строитель
ства на 1997 год, ряд вопросов по 
платежам.

 31 января состоялся очередной 
рейд городской комиссии по благо
устройству, санитарной очистке и 
озеленению. Его цель, проверка са
нитарного состояния и уборка му
сора с территорий жилых массивов 
П риурала", поселка Пионерного, 
а также геологов. В геологии было 
проверено санитарное состояние 
общежития по улице Киевской, 6. 

 В прошедшие выходные в шко
лах Нягани прошли вечера-встречи

 выпускников. Администрациями 
общеобразовательных учреждений 
были подготовлены праздничные 
программы, отнюдь не оставлен
ные без внимания бывшими учени
ками.

Резонанс на резонанс
В номере “Вестника Приобья" от 28 января 1997 года напечата

на статья депутата городской Думы А. Васильчиковой “Шекспир— 
Шекспиром,., а прокурор-то нужен” , в которой автор пытается 
вскрыть финансовые нарушения администрацией Няганской город
ской больницы и указывает на взимание с населения средств за 
платные услуги

В данной статье. меня как заведующего Няганским межрайон
ным отделением судмедэкспертизы возмутило высказывание о "по
борах". производимых в морге г. Нягани. Данные утверждения ни
чем не обоснованы и показывают полную некомпетентность автора 
в данном вопросе.

Поясняю: во-первых, депутат городской Думы А. Васильчикова 
как врач должна знать, что отделение судмедэкспертизы не являет
ся подразделением Няганской городской больницы и никакими от
ношениями с горбольницей, как административными, так и финан
совыми, не связано.

Во-вторых — никакими “поборами" в морге Нягани не занимают
ся, так как исследование трупов (вскрытие) проводится бесплатно 
независимо от пола- возраста, национальной принадлежности и 
рода деятельности до наступления смерти.

В-третьих — сотрудниками отделения судмедэкспертизы произ
водятся платные услуги, выполнение которых не входит в их пря
мые функциональные обязанности. Это — парикмахерские услуги,

 Окружным бюро СМЭ лицензирование оформлялось 
централизованно. Расценки на все виды дополнительных ритуаль
ных услуг составлены в окружном территориальном медицинском 
управлении за подписью заместителя заведующего ОТМУ по эко
номике и утверждены заведующим ОТМУ еще в феврале 1996 года. 
И с той поры они не изменялись.

На основании вышеизложенного считаю, что автор полностью 
исказил деятельность сотрудников морга г. Нягани по оказанию услуг 
населению и показал свою некомпетентность в организации здра
воохранения, смешав в одно две различные организации — Няган
скую городскую больницу и отделение судмедэкспертизы.

В. ВАСИЛЬЕВ, 
заведующий Няганским межрайонным 

отделением судмедэкспертизы.


